Aviso Legal

El presente Aviso Legal establece la información general que los prestadores de servicios de la sociedad de la información vienen obligados a poner a disposición de los consumidores y usuarios por imperativo del Art.10 de la Ley34/2002 de servicios de la sociedad de la información y de comercio electrónico. En este espacio también informamos a los usuarios de nuestra Política de Privacidad, de conformidad con el RGPD2016/679, en la que se explica cómo se recopilan, comparten y usan los datos recogidos a través de la página https://www.mr-consulting.es, en adelante, la web.

Tu consentimiento expreso-que es la base que legitima el tratamiento de tus datos- se activa cuando recibimos un correo electrónico a través de los canales establecidos en esta web, o cuando sigues navegando por la web.

1. Identidad y Titularidad

1.1 Identificación: MRconsulting es una empresa de divulgación, estudio y ocnsultoria, que incluye diferentes áreas de trabajo, avala servicios académicos, de consultoría, o I+D, de sus asociados. Bajo los parámetros arquitectónicos de "La Medida del Riesgo" difundimos las buenas prácticas en seguridad.

1.2 Titularidad

Titular	MRCONSULTING
Domicilio Social	
CIF	
Contacto	info@mr.consulting.es
url	https://www.mr-consulting.es

De acuerdo con lo dispuesto en el Art. 10 de la ley 34/2002 (LSSI), la titularidad de dicho dominio pertenece a: mrconsulting

1.3 Identificación del usuario:

Se entenderá por usuario a cualquier persona que lleve a cabo el acceso, navegación y / o uso del presente sitio web y/o de los contenidos puestos a disposición del público a través del mismo, así como el uso de los enlaces desde la web a otros espacios digitales ubicados en la misma.Con carácter general, cualquier persona que acceda al sitio web será considerada usuaria del mismo.

2. Acceso, navegación y uso del sitio web

El acceso, navegación y uso del sitio web tiene carácter gratuito para el usuario.

El acceso, navegación y uso de los contenidos puestos en el sitio web no requiere de inscripción o registro previo, ni de la creación de cuentas de usuario

No obstante lo anterior, el acceso a determinados contenidos y / o servicios puestos a disposición por el sitio web puede requerir el registro o inscripción del usuario.

En tales supuestos, con carácter previo al acceso a los contenidos y / o servicios de carácter restringido, el usuario deberá proceder a su inscripción, siguiendo para ello el procedimiento que le sea mostrado por el propio sitio web.

En caso de que el acceso a los contenidos con carácter restringido precise de la utilización de credenciales (por ejemplo, usuario y contraseña) por parte del usuario, el usuario será el único y exclusivo responsable de la custodia de las mismas. MRCONSULTING no asumirá responsabilidad alguna respecto de la custodia que realice el usuario de sus credenciales de acceso, ni de los usos que de las mismas efectúe un tercero ya sea con o sin consentimiento del usuario.

3. Condiciones Generales De Uso

3.1 Responsabilidad del Usuario

El usuario se compromete a hacer un uso adecuado de los servicios y contenidos que MRCONSULTING ofrece a través de este sitio web y a no emplearlos para incurrir en actividades ilícitas, ilegales o contrarias a la buena fe y al orden público.

Cada usuario será responsable del uso que efectúe del sitio web y de los contenidos puestos a disposición del público a través del mismo.

El usuario asumirá, en todo caso, las responsabilidades que pudieran derivarse como consecuencia del incumplimiento de los presentes términos y/ o de la legislación vigente relativa a dichos términos.

3.2 Responsabilidad de MRCONSULTING

MRCONSULTING no asume responsabilidad alguna derivada de los eventuales daños y / o perjuicios de cualquier naturaleza que pueda sufrir el usuario del sitio web o un tercero que vengan derivados, con carácter enunciativo y no exhaustivo, de:

- La falta de disponibilidad, mantenimiento o funcionamiento del sitio web,
 cuando sus servicios no fueran controlados por MRCONSULTING
- Los posibles problemas de acceso, disponibilidad y continuidad del servicio prestado por el sitio web, cuando tales defectos se deriven de factores ajenos al control y actividad de MRCONSULTING
- Los posibles daños y / o perjuicios q vengan derivados de eventuales interrupciones, terminaciones y / o disfunciones del servicio producidos por causas no imputables a MRCONSULTING

1. Medidas de Seguridad.

MRCONSULTING informa que ha implementado las medidas técnicas, físicas y lógicas a su alcance, teniendo en cuenta sus posibilidades y el estado actual de la tecnología, para garantizar el correcto funcionamiento del sitio web y evitar que a través del mismo se produzca cu alquier disfunción o incidencia, teniendo en cuenta que MRCONSULTING no es el propietario de la plataforma desde la que presta el servicio y contenido web.

No obstante utilizamos un canal seguro con el protocolo httpS vin culado a este sitio web.

En ningún caso realizaremos alguna de las siguientes actividades:

- Cederlos a otras personas o entidades, sin consentimiento previo del usuario.
 - Transferirlos a otros Estados, sin consentimiento previo del usuario.
- Uso de marcos o cualesquiera actividades que supongan ocultar el origen de la información.
 - Técnicas de correo basura, tratándose sólo los datos que el usuario ceda y/o transmita mediante contacto o a través de canales y/o enlaces habilitados en este sitio web.

Se informa al usuario que este sitio web, para su navegación, utiliza cookies, funcionales y no funcionales. Para ver más información sobre cookies, aquí.

1. Propiedad Intelectual e Industrial

El dominio MRCONSULTING y los contenidos incluidos en este sitio web (artículos, textos, imágenes, logotipos, marcas, botones, archivos de software, eslóganes, diseños, programas de ordenador y sus elementos - códigos fuente, interfaces, aplicaciones...-, estructura, diseño y cualesquiera otros), están protegidos por la legislación vigente en propiedad industrial e intelectual y son propiedad de MRCONSULTING o de terceros que han autorizado su uso a MRCONSULTING

Todo contenido que de forma específica se encuentre en esta web bajo licencia Creative Commons, o cualquier otra similar, podrá ser tratado con arreglo a lo que se especifique en dicha licencia. En caso contrario, queda expresamente prohibido cualquier tipo de explotación (reproducción, copia, distribución, modificación, transformación, supresión, manipulación) de este sitio web sin la previa y expresa autorización de MRCONSULTING El acceso a este sitio web no supone, en ningún caso, adquisición por parte de los usuarios de ningún derecho de propiedad sobre los contenidos que figuran en el mismo.

2. Responsabilidad por Contenidos.

Salvo en aquellos casos expresamente descritos en el Aviso Legal y el resto del marco normativo del sitio web, el Titular no se responsabiliza de los daños y perjuicios de toda naturaleza que pudieran derivarse de la falta de exactitud, exhaustividad, actualidad, así como de errores u omisiones de los que pudieran adolecer los contenidos de este sitio web.

Este sitio web puede proporcionar el acceso a otras páginas web, foros, links o blogs y redes sociales, que pudieran ser de su interés. Asimismo permite la difusión y compartir con otros usuarios a través de enlaces a redes sociales información contenida en la web. El objeto de dichos enlaces es el de facilitar la búsqueda de los recursos que le puedan interesar en Internet. No obstante,

El Titular de este sitio web no es propietaria de dichas páginas ni revisa sus contenidos y, por ello, no se hace responsable de los mismos, de los comentarios dejados en los blogs y chats, así como del funcionamiento de la página enlazada o de los posibles daños que puedan derivarse del acceso o del uso de la misma.

MRCONSULTING no realiza control previo, ni aprueba, ni autoriza, ni supervisa, ni hace propios los contenidos, servicios o cualquier otra clase de in formación proporcionada por terceros que puedan ser enlazados o cuyo acceso sea suministrado a través del sitio web.

Por tanto, MRCONSULTING no asume responsabilidad alguna derivada de las conexiones que pudieran efectuarse, o de los contenidos que pudieran enlazarse, ni garantiza la disponibilidad técnica, veracidad, utilidad, calidad, fiabilidad, exactitud o corrección de los contenidos, informaciones y / o servicios accedidos a través de los mismos, siempre y cuando dichos contenidos y / o servicios no se encuentren, a su vez, gestionados o controlados por MRCONSULTING. La inclusión de tales conexiones no implicará la existencia de asociación, relación o participación de MRCONSULTING con las entidades o

El usuario será el único responsable de todas aquellas relaciones contractuales o extracontractuales que pudiera entablar con terceros enlazados desde el sitio web. En caso de existir, tales relaciones serán entabladas directamente entre el usuario y el tercero de que se trate, en un ámbito ajeno y externo a MRCONSULTING, sin que MRCONSULTING forme parte de la relación jurídica entablada.

personas conectadas, salvo que expresamente se disponga otra cosa.

El usuario asume bajo su responsabilidad los daños o perjuicios que le pudieran ser ocasionados como consecuencia del uso que realice de terceros sitios, enlazados a través del sitio web.

6.1. Redes Sociales

El sitio web puede albergar enlaces o botones sociales que dirijan a los usuarios a los perfiles de usuario mantenidos por MRCONSULTING en diferentes redes sociales, por ejemplo, Facebook, Twitter, LinkedIn o YouTube (o cualesquiera otras redes sociales en las que MetroRisk cuente con perfil de

usuario).

Si el usuario pincha en cada uno de tales botones sociales, será redirigido de modo directo a los perfiles de usuario mantenidos por MRCONSULTING en cada una de las redes sociales. A partir de ese momento, la navegación que realice el usuario tendrá lugar de manera directa en la red social de que se trate, bajo sus propias normas y condiciones y, en consecuencia, en un ámbito ajeno y externo a MRCONSULTING, quien no asumirá responsabilidad respecto de la navegación que realice el usuario en cada una de las redes sociales de que se trate.

El usuario puede obtener más información sobre las normas de uso y privacidad de las diferentes redes sociales en sus propias páginas web.

3. JURISDICCIÓN Y LEGISLACIÓN:

Este sitio web se rige por la legislación española y europea aplicable. Para cualquier controversia que pudiera suscitarse en relación con los servicios prestados a través de esta web, serán competentes los tribunales de Málaga (España), a no ser que fuera precisa la sumisión a un fuero determinado, en aplicación de lo previsto en las normativas de aplicación.

Los presentes Términos y Condiciones y el resto de documentos legales del sitio web (Política de Privacidad, Política de Cookies...) han sido redactados en español (España), de conformidad con la normativa española aplicable.

Plataforma de resolución de conflictos

MRCONSULTING pone a disposición de los usuarios la plataforma de resolución de litigios que facilita la Comisión Europea. La tienes dispon ible aqu í.